

女子ソフトテニス部

現部長 高原 舞
前部長 本多 麻耶
顧問 真奥 先生

私達女子ソフトテニス部は、現在二年生五名、一年生五名という少ない人数で、顧問の眞奥先生の丁寧なご指導のもと、日々白球を追いかけ続けています。

今年は“団体全道出場”を目標に部一丸となつて練習に励み、挑んだ新人戦でしたが、決勝リーグへ進んだものの、惜しくもその目標を達成することはできませんでした。元々、個性豊かな面々の集まりでしたが、テニスに対する熱意は厚く、私達の練習の根底でもあり、負けてしまつてもその向上心と熱意は揺るぎませんでした。その後の話し合いでお互いの気持ちをもう一度確認して、高体連での“団体全道出場”を目標に新人戦の悔しさだけは胸に刻みつけ、日々新たに練習に打ち込んでいます。

また、先生や保護者の方々などの多くの支えがあつての部活動です。その感謝の気持ちを忘れずに一球一球大事にプレーしていきたいと思っています。

最後に、まや先輩、なお先輩、まり先輩。先輩方からはテニスの技術だけでなく、人としての成長や精神面でも多くのことを教わりました。そんな先輩方と一緒にテニスをした日々は楽なことばかりではありませんでしたが、とても楽しかった最高の思い出です。本当にありがとうございました。

